
 	  JessiLui hat Folgendes geschrieben:			  Ja herzlichen Glückwunsch zur Buchveröffentlichung. Habe ich
noch nicht geschafft, wenn man mal von den 4 absieht, die ich selbst ausgedruckt habe und  per Hand
binden ließ. Zwei habe ich noch, eines verkauft, eines verschenkt. 

Habe es damals aufgegeben als ich merkte, wie wenig so eine Normseite ist und wie wenig Aussagefähig
die ersten 10 davon. Daher Glückwunsch zur Veröffentlichung. 



Lieben Gruss
Lui	

Dankeschön - mit Normseiten werde ich mich jetzt auch mal auseinandersetzen müssen :-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Moin zusammen :)
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